

50-Jähriges Jubiläum SG Weissach im Tal e.V. Handball

20. Mai 2019

In der Seeguthalle in Unterweissach feierte die SG Weissach im Tal e.V. Handball ihr 50-jähriges Vereinsjubiläum. Vor der endgültigen Gründung führen die Ehefrauen der Spieler als Handballmannschaft mit nach Berlin, um den Zuschuss zu erhalten. Aktuell hat die Handballabteilung 330 Mitglieder, davon 60 Prozent Jugendliche. Es besteht eine gute Zusammenarbeit mit den Schulen im Weissacher Tal, die Partnerschaft mit Lommatzsch wird aktiviert.



Sportkreispräsident Erich Hägele war als Ehrengast eingeladen und durfte die Ehrungen vornehmen. Hägele gratulierte in seinem Grußwort der SG und den Verantwortlichen für das langjährige Bestehen und das große Engagement der vielen Ehrenamtlichen und überreichte der SG als Geschenk vom Sportkreis Bälle für die Minis und Karten für ein Handballspiel des TVB 1898 Stuttgart.

Während eines sehr gelungenen Festes ehrte Sportkreispräsident Erich Hägele:

Mit der WLSB-Ehrennadel in Gold:

- ✚ Abteilungsleiter Erhard Braun mit WLSB-Ehrennadel in Gold für 25 Jahre Abteilungsleiter mit großem Engagement
- ✚ Volker Benignus (1996 bis 2000 Jugendtrainer, 2000 bis 2004 stv. Abteilungsleiter, seit 2004 Vertreter der Handballabteilung im SGW-Vorstand),
- ✚ Thomas Schwaderer (1997 bis 2019 Jugendtrainer und Trainer Aktive), seit 2004 stv. Abteilungsleiter
- ✚ Thomas Wurst (1994 bis 2017 Spielleiter)
- ✚ Bernd Schaal (2004 bis 2013 stv. Abteilungsleiter, seit 2013 Kassierer)

WLSB-Bronze erhielten:

- ✚ Jutta Fußnegger (seit 2004 Jugendtrainerin, seit 2017 auch Jugendleiterin),
- ✚ Nicole Huraj (seit 2006 Jugendtrainerin, seit 2010 auch Festwirt)
- ✚ Kristian Mertlik (20013 bis 2017 Jugendtrainer, seit 2017 stv. Abteilungsleiter)

